



～おこめコーチから～

富士吉田市立第二保育園のみなさんサッカー教室は楽しかったですか？
コーチ達はみんなとサッカーができてとても楽しかったです！
また、コーチのお話を聞く時の姿勢や大きな声で挨拶、返事ができていて感心いたしました。
今度はお友達と一緒にサッカーで遊んでみてね。
またみんなと会える日を楽しみにしています。
短い時間でしたがありがとうございました！！



～堀内真理子先生から～

楽しみにしていたサッカー教室に参加できて、子どもたちはとても嬉しそうでした。
ボールの扱いがなかなかうまくできない子もいましたが、コーチの優しいご指導のおかげでみんな笑顔でサッカーができ、あっといいう間に時間が過ぎていきました。
これからもっとボールに触れる経験を作りたいと思います。
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会